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住新房嫁新郎 福星家具帮您忙

【寻找感动】

商务公务包车（6座、20座、16座、
39座、45座、53座、60座、70座）
66928888 13732136971

宁海县公路运输有限公司

65550776 65552776

青少年宫·克凡原创跆拳道
秋季招生开始啦！

我 运 动 我 健 康 我 快 乐

宁海县公路运输有限公司 车队
商务公务包车
（19座、29座、39座、45座、53座）

13989393993 13989331111
大鱼馆老店（一店正学路25号) 美食热线：65111177
大鱼馆（新二店）培训研发菜肴（天广路6号） 美食热线：65597677
老缑城主题文化酒店(现装修中）（三店) 美食热线：65222666
大鱼皇府至尊店（北斗北路289号） 美食热线：25595555
会展中心海鲜城(金水路333号） 美食热线：13216687777
西子国际鱼说了算（时尚餐厅4F-08） 美食热线：65561888

大鱼馆餐饮
广告设计、制作、发布、装饰、路牌、灯箱
商标、包装、海报、店面、产品摄影、VI等

宁海县气象北路275号 15958836662 65586063（微信手机同号）

主营：大连海参（福连参、
美国红参、墨西哥腰参）
地址：知恩中学西大门

金汇海参

电话：18067507855 18067507856

地址：气象北路263号四楼 65308288
总部：中山西路11号二楼 65202800
西店分部：13071989860 常年招收围棋生

飞翔围棋秋季班招生啦
除了安亲托管和围棋，还有
美术绘画、硬笔等特色班。

记者 章莉 通讯员 苏娜

今年 9月中旬，一位姑娘来到县
第一医院心内科门诊，将一面印有

“乐于助人 医者仁心”的锦旗交给
门诊护士，并再三强调，一定要交到
心内科林医生的手上。随后，姑娘没
有留下任何联系方式，便悄悄地离开
了。

而这面锦旗也在心血管内科副
主任医师林克强的办公室里“低调”
地放了两个多月之久，最近才被护士
和其他医生发现。在同事的追问下，
林克强才道出了实情。

这件事发生在今年 9 月 9 日晚
上。从上海第十人民医院学习后回
宁海的林克强正搭乘高铁回家。列
车一路行驶平稳，谁也不曾想，晚上 8
点多，广播突然传出呼救声，一名女
乘客突发晕厥，急需医生救治。这
时，坐在8号车厢的林克强没有多想，
赶紧朝发病乘客的车厢跑去。

“当我过去的时候，这位女乘客
面色十分差。”林克强回忆说，女乘客
已经有点醒过来了，但还是迷迷糊糊

地说不舒服。林克强和乘务员一起
马上疏散了周边围观乘客，让女乘客
有一个良好的流通环境。在通过评
估女乘客的脉搏和呼吸等情况后，林
克强判断其为过敏反应，大致上没有
什么生命危险。

10分钟后，女乘客慢慢转醒，在得
知是眼前这位年轻医生救治了自己，
她十分感激。原来这位女乘客是一名
警察，这次来宁海是参加朋友的婚
礼。她还告诉林克强说自己有过敏性
鼻炎和荨麻疹病史。“本来我们想让她
在宁波站下车，去医院就诊，但她不愿
意，说坚持坚持就到了。”于是林克强
便一路上给她做心理指导，并协助乘
务员做好保温工作。同时，林克强还
联系了县第一医院的急诊科医生，让
来接女乘客的朋友立即将其送到急诊
科进行进一步的评估处理，临走时还
跟她们说：“如果有问题，你就来医院
找心血管内科林医生。”

“林医生太低调了，要是没那面
锦旗，我们就永远不会知道他救人的
事迹。”心血管内科护士长赖亚云笑
着说道。而林克强则摆摆手说，这是
作为一名医生应该做的，“虽然是第
一次碰到这样的情况，但是也和平时
门诊一样，救治病人没有犹豫。”

一面藏了两个多月的锦旗背后的故事——

女乘客高铁上晕厥
一院医生出手相救

本报讯 （记者 方景霞 通讯
员 林颖） 继我县首条双向绿波带
亮相桃源北路后，第二条双向绿波带
近日在兴海路亮相。不过，最近兴海
路绿波带有点“尴尬”，因为部分车主
车速达不到绿波速度，导致兴海路通
行效率有点低。

兴海路是我县城区东部的一条城

市框架性主干路，北起平安大道，南
至跃龙山大桥，途中跨越颜公河、竹
溪、唐安李渠道，是城区联系梅桥
——桃源——跃龙片区的交通要道，
是不少市民上下班的必经之路。交警
方面介绍，目前，兴海路绿波带北起
兴海路金水东路路口，南至兴海路宁
松线路口，一共有 4个信号灯。路段

限速 70km/h，绿波速度为 60km/h，
待兴海路施工路段完工后，全线都将
实行绿波带。

不过在实行全线绿波带之前，目
前这一段绿波带已经碰到了一个问
题。“部分车主车速过慢，大概只有
50码，也有少部分车主车速过快。这
两种情形都会导致越来越多的车辆在

十字路口排队等待通行，绿波带的作
用发挥不了，道路通行效率自然不
高。”为此，交警提醒，在绿波带行车
的市民，请把车速控制在绿波速度
——60km/h 左右，这样才能一路绿
灯，给自己一个舒心，还道路一片畅
通。

最近兴海路绿波带通行效率有点低

交警提醒：绿波带行驶请把车速控制在60码左右

这么多年来，我做过体育广告、
体育经济、体育保险，多年的相关从
业经验，让我意识到做休闲体育产
业，创新是非常重要的，比如任何体
育都是有规则的，每一个规则都可以
创新，体育的商业机会往往通过创新
是可以做到的。

其次，做体育得有情怀，得真热
爱体育，也得真懂体育。对体育产业
的创业就像修庙似的，庙要修得好，
人家来给你进香；修得不好，你自己
得出去化缘，天天拉赞助。所以我建
议，不仅要创新，还要创业，这时候
更要研究出一种模式的创立，战略上
要有两个转型，战术上要有两个跨

界。
战略上要有两个转型，一个是向

文化产业转型，借助文化产业很多的
优惠政策，而且文化有很多政策保
护。大家最近也可以注意一下，中华
人民共和国财政部成立了一个文化
司，大量的文化产业基金和政策由它
制定，所以体育产业向文化产业转
型，将来你是能够享受到很多政策红
利的。二是战略上要向国际化转型。
向国际化转型，承办国外的休闲体育
赛事，引进国际上的优秀赛事。比如
引进瑞典的定向越野赛事，就可以把
整个的户外运动，把登山、水上、空
中所有的户外运动糅合，这就是一个

成功的跨界。
同时，战术上需要两个跨界，一

个是向旅游界跨界，一个是向大健康
产业跨界。随着从事体育休闲的人越
来越多，把体育和旅游结合起来后，
将来的体验和互动会更好。其实体育
旅游最重要的就是要让人家晚上住在
你这儿，在你这儿吃，在你这儿住，
这个产业才能发展起来。说白了，就
是一定要让人家到这儿来，全家来，
吃在这儿，住在这儿，体验也在这
儿，这样才能拉动地方经济，所以向
旅游界跨界，这一块也很重要。

听闻宁海的越野挑战赛搞得不
错，也有好几年的发展历程，这是值

得欣喜的。更证明了宁海县委、县政
府的高瞻远瞩，经过不断提质升级，
已经成长为国内一场成熟的中距离越
野赛，成为越野跑圈内的精品赛事，
更成为我县户外运动中一块闪闪亮的
金字招牌。我注意到一个细节，就是
到今年第三届时，山地越野跑论坛、
50公里山地越野跑和 12公里体验赛
等配套活动衍生开来，尤其是请来了
奥运冠军陶璐娜、世界锦标赛亚军谢
震业及王静等5位“当代徐霞客”为
600余名专业运动员领跑，影响力和
美誉度节节攀升。这就是创新思维的
一个有力体现，相信这项品牌赛事会
越办越好。

王奇：战略“两转型”，战术“两跨界”

记者 泽熙 通讯员 王静雅

2016中国运动休闲大会举办期间，来自全国的体育界、企业界、创投界、新闻界有关单位、机构的多位“大咖”云
集宁海，为宁海休闲体育事业的发展出谋划策。其中，中华全国体育总会副主席、中国奥委会副主席冯建中，北京大学国
家研究院体育商学院院长易剑东，歌华中奥投资执行总裁王奇等领导、专家学者、投资人分别从各自的专业角度，提出了
许多宝贵的意见和建议，非常具有参考价值。

大咖们集聚宁海“华山论剑”
共话休闲体育产业发展趋势

经过几年的努力，宁海举办的中
国运动休闲大会活动已经有了一定的
规模和影响力，吸引了各种人才从四
面八方聚拢到这里，贡献自己的智
慧、经验，同时也学到了别人的经验
和体会。可以说，这个活动越来越有
意思、越来越具规模、越来越成为一
种品牌的活动。

宁海县委、县政府和中国体育报
业总社共同策划，一年一年地举办，
推动这个品牌活动往前走，发挥专家
的智慧往前走，才走到了如今的
2016中国运动休闲大会。在一个县
域当中，能把体育休闲运动作为一个
抓手和切入点，谋划出一系列实实在
在的项目，真是不容易，更不简单。

这要得益于国家的利好政策。这

些年来经过专家、学者、各层领导的
努力，国家出台了一系列的政策，把
全民健身上升为国家战略，推动体育
产业发展，充分认识到体育产业的重
要性。13亿人的体育消费，产业链
条非常长，它的功能是非常巨大的。
社会发展到一定程度，休闲、健身、
娱乐有关方面的需求大大增加。如今
看到全民健身这么火爆，产业文件出
台之后社会反应那么强烈，作为其中
一份子，我非常高兴，并且将一如既
往地支持、关注、推动这项事业。

未来的发展该如何谋划？我认
为，创新是永恒的主题。尤其是对体
育事业和体育工作来说，更需要大力
提倡创新。值得肯定的是，2016中
国运动休闲大会以创新为主题来研

究，制定了几个板块来讨论和规划，
这是非常需要，也是非常有意义的。
当前，国家正大力提倡创新，中央采
取了一系列的措施鼓励创新、奖励创
新，为创新休闲体育发展营造了很好
的氛围，提供了很好的环境和政策支
持。

山不在高，有仙则名；水不在
深，有龙则灵。地方不在大小，关键
有没有思想以及操作和谋划的能力。
要因地制宜，因人制宜，谋划一个顺
应中国发展方向的产业，如体育休闲
产业。就宁海而言，还有很多前景很
广阔的事情可以入手，比如 18个乡
镇（街道）各具特色，各地的节庆文
化遍地开花，与休闲体育融合的文章
大有可为。我注意到一个细节，就是

这次大会招商手册上的项目都非常有
意思，很能代表宁海形象，可见主办
方花了心思，这也是创新的一种体
现。

今年以来，宁海又有许多关于休
闲体育新的东西在落实，北大、清华
这些大学都成立了以体育产业为研究
的部门和研究院所，我觉得都是非常
振奋人心的。以创新为主题进行研
讨、交流也很及时，很应景。按我的
想法，把宁海建设成中国乃至世界知
名的一个休闲体育名县是有可能的，
未来要集中力量致力于组织的改造和
活动品牌的培育，努力建设成为世界
的一个名镇、名县，这是我对宁海的
期待，也是我对宁海的一个祝福。

冯建中：宁海有望打造成为国内外休闲体育名县

作为国家体育产业示范基地，宁
海近几年在体育事业和产业上发展势
头强劲。今天再回到这里，让我想起
了 2010年中国体育论坛上我作的一
个演讲，演讲让体育界很多人都激起
了共鸣。数年过去了，我对宁海的关
注和支持不改“初心”，下面就结合
本人对国家体育产业基地多年的评选
和考核、管理等工作经验，对进一步
做好和强化国家体育产业示范基地建
设，谈几点看法。

首先，强调它的国家层次或者说
级别。从国家层面上看，体育产业基
地虽然散布在各个省市区，但希望它
能够达到国家的层面，为国家经济增
长提升新动力，为国家消费升级提供
新动能。

其次，要准确认识体育的概念。
在很多国家，你看不到体育的太多表
面上的投入，但是很多部门都把体育
视为很重要的投入。我们要把体育视
为一个社会高层价值，而不仅仅是全
民健身。现在的概念是非常初级的，
它是人的整体身心、全面发展的和谐
状态，不是简单的身体健康。

第三，产业。体育的集合，首先
要提供产品和服务，产品和服务要为
社会所接受。但当前很多体育企业发
展不起来的一个很重要原因就是，不
够了解老百姓需求，产品和服务不是
人家特别想要的。从产业意义上看，
基地的企业都应该在更高层次上思
考。

第四，示范。在整个体育产业当

中，我们现在很缺三样东西。第一个
是缺盈利模式，没有真正的为产业自
身的基础注入活力；第二个是缺项目
特色，只有依托体育自身，才能发挥
出体育的强辐射力，才有更大的发展
空间；第三个缺产业链，对整个体育
产业而言，必须要有产业链的布局，
才能打造更全面的体育产业发展的政
策环境，优化投资环境和项目盈利模
式。

最后一个是基地。“基地”我认
为至少有三个含义。建立扎实的基
础；稳健的阵地；开放和流动的平
台。体育产业示范基地的评选规则提
出，基地如果没有达到足够的引领作
用，恐怕就不会永远保留基地的称
号，而这个开放的平台既包括资源的

开放，也包括面向国际资源的开放，
甚至还包括跨行业的开放等。但目前
而言，体育产业是个体育部门很难完
全覆盖到、涵盖到的行业，社会上太
多的部门和行业对体育的认识极度有
限。

“彼此激励，共同成长”，体育
确实有巨大的成长空间摆在眼前，而
外部的政策藩篱确实存在，内部的自
我创新和盈利模式的构建也有很大空
间。所以彼此激励，共同成长，既是
一种机制，也应该是我们追求的一种
情怀和目标。我相信中国体育产业基
地，将会成为中国整个体育产业发展
组织创新、布局创新乃至于今后价值
创新的一个重要平台。

易剑东：体育产业“金招牌”，示范引领新活力

男护士
亲切又能干

县第一医院的男
护士只有寥寥 5位，但
他们对患者都亲切有
加，尤其是年老患者，
男护士们总是语气亲
切，动作轻柔，像对待
自己的家人一样。据
了解，男护士不仅在
体力上比女护士有优
势，而且在掌握操作
仪器、配合医生手术
时的主动性方面都比
女护士强。图为男护
士小章抱着病人配合
麻醉医生打麻药。

做手术也需“动画片”

手术台上一位3岁的小朋友哭闹着要妈妈。见此情景，主刀医师王旭杰
搜出了动画片给小朋友看。趁这个机会，其他医务人员动作迅速地完成了手
术前的准备工作，让小朋友在一幕幕有趣的画面中进入了梦乡，手术也顺利
完成了。

手术室里的故事
通讯员 李菊琴

对于很多人尤其是患者的家人而言，手术室是一个神秘紧张又陌生的世
界，特别是等候在手术室门外的时刻，总是无尽的担心和牵挂。而对医护人
员来说，这里是不分白天黑夜挥洒汗水的地方。近日，笔者在县第一医院手
术室里一探究竟，撷取几个镜头记录了里面不为人知的故事，切身感受到了
医护人员的酸甜苦辣和温情一面。


